



# 国見っ子

令和3年度 第5号  
国見町立国見小学校だより  
令和3年 6月29日  
発行者 校長 本多 康弘

## 楽しかった!!～修学旅行に이었습니다～

6年生は、6月22日・23日の2日間にわたって、三春町・田村市・猪苗代町・喜多方市と県内各地を巡ってきました。実施に当たっては、県の非常事態宣言や当初予定地であった会津若松市での感染拡大など、6年生の保護者の皆様にはご心配やご不安があったかと思いますが、無事に実施することができました。子どもたちと学年担任団が、思い出に残る1ページにという願いをもって実施にいたった修学旅行です。素晴らしい思い出の1ページになったことと思います。子どもたちの輝いた笑顔が印象的でした。



## 全校集会を行いました

25日(金)、『こども六法(山崎聡一郎著 弘文堂)』を活用した「いじめ」について全校集会を実施しました。校内TV放送による集会でした。

集会では、いじめの定義や具体例をあげて「いじめ」について説明しました。『こども六法』を引用し、いじめ防止対策推進法や憲法、刑法、民法にいたるまで、子どもだけではなく、法律や学校や地域、保護者の責任や義務について知ることができました。

今後も、子どもたち一人一人の人権に目を向け、法律やルールを知ること、そして遵守することの大切さ、お互いを認め合い「よさ」を見つけあうことの大切さ、思いやりの心の大切さなど、人権教育の観点から、「いじめ」のない温かな人間関係の醸成、集団づくりに努めていきたいと思えます。

ご家庭においても、過日配付した『いじめリーフレット』を参考に、人権尊重の観点から温かな人間関係のあり方を含めた「いじめがない学校や社会」について、ご指導をお願いします。

## 日曜参観におこし下さい

7月4日(日)には、日曜参観を実施する予定です。昨年は、感染症対策として実施できませんでしたが、本年度は実施予定です。

県の非常事態宣言の解除後、子どもたちは日に日に生き生きとしてきたように感じます。子どもたちの様子、学校の様子をぜひご覧ください。

なお、感染症対策といたしまして、マスク着用の上、各家庭1名の参観をお願いいたします。また、体調が優れない場合には、無理をせず参観をご遠慮願います。感染症拡大によっては、直前の中止も予想されますので、ご容赦下さい。

当日は、駐車スペースが限られております。節車をお願いします。近隣住宅や商店等の迷惑とならないよう路上駐車、違法駐車等はしないでください。

